
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data martedì 17 giugno 2025, alle ore 10:42 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del 17‐06‐2025 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐
Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:42, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 10:42, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 10:42, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Buongiorno colleghi, buongiorno segretaria.

Allora, apriamo la commissione."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Posso fare l'appello,

segretaria? siamo aperti"
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A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"dalle ore 10

e"

Alle ore 10:44, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 10:45, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"40 Buongiorno Presidente, buongiorno consiglieri.

Oggi 17 giugno alle ore 10.30 è convocata la sesta Commissione Consiliare Sport e Turismo.

Procedo con l'appello.

Fernandez presente, Titone presente, Accatti presente, Alagna assente, Di Girolamo assente, Di Pietra presente,
Ferrantelli presente, Orlando assente, Pugliese presente, Rodriguez presente.

Allora sono presenti 7 consiglieri su 11, siamo in presenza del numero legale, la commissione apre alle ore 10 e 46.

Entra proprio in questo momento il consigliere Orlando.

Si prende atto che il consigliere Ferrantelli che è presente, come ho già detto, è sprovvisto di scheda, pertanto qualora
vorrà intervenire potrà farlo chiedendo la parola dal microfono di"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"un collega consigliere.

Prego Presidente.

Grazie segretario e buongiorno colleghi.

Abbiamo innanzitutto un verbale da approvare se c'è qualcuno che lo vuole sbirciare, leggere lo può fare.

Abbiamo ascoltato l'assessore Bilardello, quindi il verbale qua se qualcuno lo vuole sbriciare lo può fare e lo
approviamo per alzata e seduta, chi è favorevole rimanga seduto, chi è contrario si alza.

Approvata all'unanimità.

allora noi oggi eh dobbiamo innanzitutto avvisare eh la direttrice della scuola eh Luigi Struzzo che venerdì abbiamo il
sopralluogo quindi vediamo di metterci in contatto perché eh il segretario non ha mandato ancora nessuna pecca non
aveva l'indirizzo"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"quindi Sottotitoli

creati dalla comunità Amara.org Presidente si prende 8 che alle 10.50"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"raggiunge"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:
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"la commissione il consigliere Vinci.

Scusate."

Alle ore 10:51, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"vi comunico che ho parlato con la dirigente Alagna quindi è confermato per quanto riguarda il sopralluogo alla scuola
Luigi Sturzo quindi per venerdì alle nove.

Io colleghi io purtroppo devo lasciare la seduta ora quindi il vicepresidente se vuole e abbiamo eventi eventualmente se
possiamo ascoltare fate una telefonata oggi"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA che dichiara:

"nessuno Prego.

Grazie Presidente.

Considerato che il Consiglio Comunale ormai è convocato principalmente per debiti fuori bilancio ma dall'agenda del
Consiglio sono scomparse definitivamente le interrogazioni che potevano e dovevano anche essere un momento
costruttivo di programmazione futura Io invito lei Presidente, oltre a trattare a quale punto all'ordine del giorno la
programmazione degli eventi, di inserire contestualmente anche la gestione dei contenitori culturali.

però questo in maniera celere nel senso che settimana prossima sono dell'idea io martedì sarò assente impegnato a
scuola al lavoro però se la commissione non ha già audizioni fissate per quella giornata potrebbe essere valido audire
in commissione all'interno della stessa seduta sia l'assessore al turismo, sia l'assessore agli eventi, sia l'assessore ai
contenitori culturali invitando contestualmente anche la dirigente Basilico che dirige tutti i settori relativi a queste
deleghe perché ci prepariamo ad accogliere la stagione turistica che entrerà a breve nel vivo con i mesi di luglio e di
agosto Ma ad oggi non c'è nessuna promozione, sponsorizzazione di quelli che sono i siti di interesse storico‐culturale
quale la nuova area museale che questa commissione ha già visitato, del museo del vino non ne sappiamo nulla,
dell'ufficio turistico che ha subito poi quelle diatribe tra la ditta che si era presentata al bando e il comune e non ne
sappiamo più nulla.

In consiglio comunale è stato rimpinguato il capitolo degli eventi inserendo diverse decine di migliaia di euro dalla
Regione più volte in Commissione accesso agli atti nell'approfondimento dell'evento dei bersaglieri è già pervenuto
dalla regione un finanziamento per la promozione di eventi.

Dico siamo a giugno e tutto questo materiale, tutta questa programmazione ferma lì ad aspettare.

Io comprendo che vi siano mosse politiche che nell'agenda del sindaco hanno la priorità però noi come Consiglio penso
che dobbiamo invertire la rotta e fissare queste altre di priorità considerato che oggi è il 17 di giugno.

Quindi anche martedì prossimo, nonostante la mia assenza, se la Commissione riuscisse a trattare questi"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"temi penso che sia più che doveroso.

Grazie consigliere Di Petra.

Noi venerdì, io purtroppo per oggi devo lasciare la seduta per motivi personali.

eh comunque eh noi venerdì eh faremo fare al segretario o la convocazione per quando riguarda gli addetti ai settori
culturali sia la base ricordi gli assessori in merito quindi dai venerdì festeremo va bene quindi vicepresidente io mi scuso
ma devo lasciare quindi le lascio la commissione segretaria io devo andare"
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Alle ore 11:05, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:05, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 11:06, si unisce alla seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 11:06, subentra come Presidente Consigliere Vanessa TITONE.

Interviene quindi Consigliere Vanessa TITONE:

"via quindi Prego collega Di Pietra, a lei la parola."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA che dichiara:

"Grazie presidente Di Tone.

Un altro intervento sulla questione pubblica istruzione e servizi che girano intorno alla pubblica istruzione.

Più di un mese e mezzo fa la Commissione ha ascoltato gli assessori Marchese e Ingardia, se non ricordo male, sul
piano di rientro dei servizi oggi affidati a Marsala Scola.

Da un lato abbiamo l'amministrazione che propone la modifica dello statuto con la modifica del nome da Marsala
Scuola in Marsala Servizi e con la previsione di una gestione in parte completamente differente rispetto a quella
attuale, delibera e proposta rimaste in consiglio a galleggiare senza che vi sia da parte della stessa maggioranza
proponente un interesse a esprimere un voto sulla stessa proposta.

Noi dopo aver come consiglio approvato una serie di emendamenti al dupto che invitavano l'amministrazione a far
rientrare la gestione gradualmente dei servizi affidati oggi a Marsala Scuola, come dicevo abbiamo ascoltato questi due
assessori.

Era stato riferito che ancora non avevano avviato nessun piano di rientro, che erano in corso le prime interlocuzioni, ad
oggi anche su questo punto non sappiamo nulla.

ma ricordo bene che in alcune sedute di commissione e anche di altre commissione Marsala Scola, il presidente di
Marsala Scola e il direttore avevano anche evidenziato la necessità di reperire somme per nuovi bandi da pubblicare
circa per esempio la gestione degli asilinido piuttosto che di altri servizi programmazione che il Consiglio ha chiesto
venga svolta dal Comune e non da Marsala Scola in vista della scadenza naturale del 31 dicembre del 2026.

non ha l'assessorgenza della programmazione estiva, della gestione dei contenitori culturali, di conseguenza se
realmente, come anticipato dal Presidente Fernandez, martedì prossimo vi sarà l'audizione degli assessori e della
dirigente competente per turismo, contenitori culturali e altro, invito lei Vicepresidente a relazionarsi con il Presidente
Fernandez affinché la settimana successiva possano essere ascoltati in commissione tutti gli assessori e tutti i dirigenti
con deleghe afferenti alla gestione dei servizi di Marsala Scuola e se necessario anche un'audizione del sindaco
considerato che la proposta di trasformare Marsala Scuola in Marsala Servizi ha"

Interviene Consigliere Vanessa TITONE:

"una firma ben precisa che è quella dell'On.

Grillo.

Grazie.

Grazie collega Dipitra.

C'è qualche altro che ha qualcosa da dire?"
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Sul punto, prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA che dichiara:

"No? Grazie Presidente Di Tone.

considerato che non ci sono altri colleghi che intendono intervenire, la invito a prendere la delibera su Marsala Servizi
per verificare se la sesta commissione consigliare si è già espressa e se altre commissioni si sono espresse così da"

Prende la parola Consigliere Vanessa TITONE:

"valutare anche il prelievo questo pomeriggio in Consiglio Comunale."

A questo punto, interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"Prego collega Di Pietro, a lei la parola.

Grazie Presidente Titone.

Ho appena visionato tutta la documentazione inserita all'interno della delibera è stata già approfondita ed esaminata
da alcune commissioni consigliari.

Colleghi, intervengo giusto per comunicarvi che all'interno non è presente alcun parere quindi nessuna commissione
consigliare si è ad oggi espressa.

A dire il vero fuori microfoni ricordavamo con alcuni che probabilmente la sesta commissione consigliare aveva
demandato alla discussione in consiglio un eventuale approfondimento e successiva posizione.

Però detto ciò Presidente è necessario comunque accelerare anche l'iter di votazione per questa delibera e con un voto
favorevole e con un voto contrario ma non possiamo tenere da mesi sospesa un'iniziativa così importante e
determinante per il futuro di una partecipata quale Marsala Scola.

Qui in alto nella delibera si legge che questa è la proposta numero 362 del 3 dicembre del 2024.

Sono passati quasi otto mesi, sette mesi e mezzo sono già passati."

Alle ore 11:20, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:20, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene quindi Consigliere Vanessa TITONE:

"Direi di accelerare anche su questo iter, grazie.

Collega Di Pietra, sarà mia cura parlare con il Presidente e metterci d'accordo come proseguire.

Se nessuno ha qualcosa da dire? C'è qualcuno che chiede la parola? No.

Allora"

Alle ore 11:20, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:20, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 11:20, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 11:20, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

chiudiamo la seduta alle 11.20.

La seduta termina alle 11:20.
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